



こあらんど



あけましておめでとうございます。今年も皆様にとって素晴らしい一年でありますようお祈り申し上げます。本年もよろしくおねがい致します。

新しい年を迎え、子どもたちの表情や言葉から、お正月楽しかった様子が伝わってきました。今年度の残りの日々も楽しみながら、成長する機会を側で見守っていきたいと思います。



1月のあんなこと、こんなこと...

●お正月あそびのかかるた取りをしました。描かれている絵を言い、それを取りに行くというルールだったのですが、ルールが分かったと真剣な子どもたちでした。たくさんとれて嬉しそうな顔や、悔しそうな顔などさまざまな表情が見られました。その数日後には自分たちで読み手と、とる役を分担して子どもたちだけで楽しむ姿もありました。

●お餅つき大会に参加しました。「エプロン持ってきた？」と友だち同士確認し合い、やる気十分な様子でした。そしていよいよホールへ行き実際の様子を見ると、やってみたい気持ちで目をキラキラと輝かせていました。1人10回ずつつく「一人でできたで」「重たかった」とそれぞれの感想が飛び交っていました。



●雪が降った日には「雪降ってきた」と大喜びな子どもたちでした。また白い物を見ると「これ雪みたい」と雪に例える姿もありました。園庭に出て雪遊びすると、大きな雪玉を転がしたり、小さな雪だるまを作って大事そうに持ち運んだり、雪合戦をしたり、それぞれに雪に触れ楽しんでいました。また雪が積もった日には楽しみたいと思います。

◎エピソード◎

給食を食べているときのことで、お皿を持ちながら肘をついて食べているお友だちを発見すると...

Aちゃん 「あ！肘ついて食べたらあかんのやで」

Bちゃん 「そうやで。行儀が悪いんや」

Cくん 「わかった」

Bちゃん 「そうやで。今はあかんのやで」

Aちゃん 「お家でも肘つかんと食べとるで」



食事のマナーを知り、子どもたち同士で気づき合い、伝え合う姿が見られるようになってきました。楽しく食事するだけではなく、マナーを守ろうと思えるようになったことに成長を感じました。

引き続き雪が降った日には雪遊びをしようと思います。

濡れても大丈夫なジャンパーや手袋、長靴などの用意をお願いします。

また濡れてお着換えすることがあるので、

多めにズボンや服、靴下などのお着換えを入れておいてください。



2月の予定

2日(水) 豆まき

18日(金) 身体測定

25日(金) お誕生会

26日(土) 入園説明会

※毎週(水)衛生点検

※避難訓練

